

PRESSEINFORMATION

24. Mai 2012

Festumzug der Superlative zum Sachsen-Anhalt-Tag

Ehrenamtliche Helfer werden weiterhin gesucht

Ein Ereignis von „historischer“ Dimension wird sich den vielen Bewohnern und Besuchern unserer Stadt zum Höhepunkt des Sachsen-Anhalt-Tages am 8. Juli bieten: Ein 4,5 Kilometer langer, mit viel Fantasie gestalteter Festzug, bestehend aus über 5.000 Teilnehmern, 210 Fahrzeugen sowie 14 Kutschen aus allen Landesteilen, wird sich gegen 11.00 Uhr an der Museumskreuzung in Bewegung setzen. Die gute alte „Tante Ju“, eine Junkers 52 der Lufthansa sowie der bekannte Antonow 2-Doppeldecker „Anhalt“ überfliegen zur gleichen Stunde als Formation den Festbereich und symbolisieren so die eng mit unserer Stadt verbundene Luftfahrtgeschichte.

In insgesamt 230 Bildern werden neben Dessau-Roßlau die anderen Städte und Regionen des Landes vertreten sein. Auch Dessau-Roßlaus sieben Partnerstädte: Argenteuil, Klagenfurt, Ludwigshafen, Gliwice, Ibbenbüren, Roudnice nad Labem sowie Nemencine sorgen mit ihren Abordnungen, Tanzgruppen und Vereinen für ein fröhliches Abbild der europäischen Vielfalt.

Nicht nur die Farbenpracht der vielen unterschiedlichen Trachten wird die Besucher in den Bann ziehen. Insgesamt 720 Musiker sorgen auf der Wegstrecke, die über die Kavallerstraße, Antoinettenstraße, den Albrechtsplatz bis zur Zerbster Straße führt, für abwechslungsreiche Unterhaltung und fröhliche Stimmung.

Unsere Stadt, die als Gastgeberin den ersten Teil des Festzuges bildet, wird mit insgesamt 1.100 Teilnehmern und 80 Musikern vertreten sein. Neben den Heimatvereinen der Ortsteile sind auch Saltatio Burgu, die hochadligen Stiftsdamen aus Mosigkau sowie ein großer Block der Sportvereine mit dabei.

Nach Planung der Veranstalter wird der wohl umfangreichste Festumzug in der Geschichte unserer Stadt etwa zweieinhalb bis drei Stunden dauern. Auf der gesamten Wegstrecke sind neun Moderationsstellen eingerichtet, um den vielen Zuschauern die Bilder mit ihren Besonderheiten und Inhalten zu erklären.

Die Durchführung einer solchen Veranstaltung stellt für alle Beteiligten eine große logistische Herausforderung dar, so dass für diesen Tag möglichst viele ehrenamtliche Helfer benötigt werden. Die Stadtverwaltung bittet daher die Bürgerinnen und Bürger weiter um aktive Unterstützung. Die Mitarbeiter des Organisationsbüros für den Sachsen- Anhalt-Tag stehen für weitere Informationen zur Verfügung.

Organisationsbüro Sachsen-Anhalt-Tag 2012

Willy-Lohmann-Straße 6 a,

06844 Dessau-Roßlau

Tel.: 0340-5034144

Fax: 0340-5034150

E-Mail: info@sat2012.dessau-rosslau.de